

Escalera de Mecate

En el mejor tipo de escalera, de las que tienen peldaños de madera, éstos suelen correrse o inclinarse hacia un lado o hacia el otro; mientras que usando peldaños de la misma cuerda, éstos son tan duros y tan fuertes que es imposible que se suelten.

CONSTRUCCIÓN:

Las ilustraciones son suficientemente explicativas.

La vía más fácil es empezar desde arriba como se indica:

- 1) Fijar el centro de la cuerda a una argolla, o hacer un asa, cuidando que los extremos sean de la misma longitud.
- 2) Empezar el primer escalón teniendo en cuenta la distancia que se dará entre peldaño y peldaño.
- 3) Lo mejor es hacer las dos gazas (loops) con la cuerda "a" y luego introducir y envolver la cuerda "b", pasándola por último por el asa de la izquierda del dibujo.
- 4) Dar tantas vueltas cuantas sean necesarias para abarcar el ancho del zapato, y no más para no desperdiciar cuerda. Apretar fuerte las vueltas.
- 5) El próximo peldaño debe ser iniciado en la misma forma: o sea todas las gazas deben empezar por el mismo lado. La del dibujo empieza por la izquierda.

